

第 48 回清掃登山兼県連交流山行報告

比良山系① コース白滝山～打見山

日 程：2020 年 9 月 27 日（日） 天気：くもり一時小雨

参加者：1 班 会員 5 名 他会 1 名 一般 3 名 計 9 名

2 班 会員 6 名 他会 1 名 一般 2 名 計 9 名

合計 会員 11 名 他会 2 名 一般 5 名 総計 18 名

行 程：堅田駅集合 8：30＝8：50 江若交通バス＝坊村 9：40～伊藤新道～ワサビ大滝～
白滝山山頂 12：50（お昼）13：20～オトワ池～夫婦滝分岐～打見山山頂駅 15：40
＝（ロープウェイ）＝山麓駅 16：00（ゴミ分別・計量・報告後解散）

毎年 6 月に実施している清掃登山もコロナの影響で延期になっていましたが、交流山行も兼ねて開催することが出来ました。例年と同様に江若交通さんとびわ湖バレイさんの協力も得られた。

今年の①コースは坊村から白滝山を越えて打見山を目指します。天気予報ではにわか雨ありと、最後まで持ってくれたらとの期待も、出発前の準備運動時からパラパラと、とりつき前の林道途中で雨が本格的になり始めたので、雨具をつけました。白滝山までは急登が続きます。途中で雨も止み、心配していたわさび大滝前も無事に通過。

ちらほらと「まだかなあ」という声が上がりはじめた時分に山頂に到着しました。昼食後、一気に下ってオトワ池着。池の周りはロケーションも良く、休憩する人も多いのでしょ、少しゴミが多かったように思えました。

夫婦滝の分岐からは沢沿いの道で濡れた岩のトラバースも多く、要注意。溯も数年前の豪雨の時に流れてきたのでしょ、大きな流木が横たわり、枝やゴミがせき止められていて景観が残念になっていました。スキー場手前の最後の橋が壊れていましたが、水は浅く、みな無事渡渉し、汗谷から山頂駅へ、②コースより 1 時間ほど遅れて到着しました。

山頂で合同での記念撮影をし、皆一緒にロープウェイで下山。山麓駅前で分別、計量し、今年の清掃登山を無事終了しました。（記録 GM）

<回収ゴミ量>

	可燃ゴミ	不燃ゴミ	ペットボトル	ビン	缶	合計
単位kg	17.0	4.5	0.5	2.0	1.0	25.0

（CL より）

・このコースは沢沿いが多く、全体的に荒れが目立った。2 年前・3 年前の台風の影響かと思われる。特に夫婦滝分岐～汗谷間は荒れがひどく、渡渉を含め難所が数カ所あって予想以上に時間を要した。今後、このコースは清掃登山から除外したい。

・9/27 は当会を含め 4 会の交流山行が集中したので他会から参加者が無いかも…とと思っていたが、山友会より 2 名(②コースも合わせると 4 名)参加があり、いろいろ話が出来、参考になることも多く有意義だった。 NT



